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En la ciudad de Ceva‖ os,Provincia de Tungurahua,a los 15 dias de Septiembre
del ano 2017, siendo las 15H10 el Ab Mauricio Miranda, Alcalde dei cant6n
Ceva‖os, da la bienvenida a los asistentes, al companerO concelal que se esta
reintegrando de sus vacaciones y so‖ cita se∞ nstate el qu6rum reglamentano,
estando presente los s:guientes senores concelales:Ab Mario Agu‖ ar, Eco Luis
Barona, Sr Marco Caceres, Eco RodngO onate, Eco Viviana Urrutia, cOn la
presencia de los senores Funcionarios Dr Herり an Paredes, DirectOr Financieroi
ing vinicio Freire,」 efe Administralvo y Ab AIvaro Vera, Procurador sindico,
balo la presidencia del Ab Mauricio Miranda Bad‖ lo,Alcalde del cant6n Ceva‖ os y
la Dra ∨er6nica Ramfrez Barrera, Secretaria, quien suscribe y certinca ia
presente,con elsiguiente ORDEN DEL D:A:1‐ AprobaciOn del Acta No 1501 de
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Septiembre de1 2017 suscrito pOr el Ab Mauricio Miranda, メヽ!calde del cant6n
Ceva‖os, mediante el cual solicita autorizaci6n de‖ cencia por 30 dias desde el
dia lunes 18 de Septiembre de1 2017 y autorizaci6n de salida del pars senOr
Alcaide COmpaneros concelales estう a∞nsideraci6n e!orden del dra senores
Concelales AprobadO RESOLUC10N」
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'O MUNiC:PAL DE FECHA 7 DESEPTIEMBRE DEL 2017 Senor Aicaldei CompanerOs cOncelales enlendo que el
acta fue enviada con la debida anticipaci6n del caso, si alguien quiere hacer
alguna recomendacion respedO a!as intervenciones que ha tenidO cada uno de
ustedes o con respectO a las resoluciones que porfavor nos prOnunciemos Senor

Conceial Abooado Mario Aouilar No tengo ninguna senor Aicalde de mi parte

Ninguna seう o「 cOnceial Marco
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li8'r'",ro. DE cEvALLos DEL
QUINCE DE SEPTIEMBRE DEL ANO DOS MIL DIECISIETE

sesiOn.  sEGUNDO NUMERAL.‐  CONOCIM:ENTO Y DEL
OFiCiO No iX_ 624‐ AMC DE FECHA 13 DE SEPT:EMBRE DEL 2017
suscRlro PoR EL AB. MAURrcro MTRANDA, ALCALDE oer- clr.rr6ru
CEVALLOS-, MEDIANTE EL c.uAL soLtctrA AuToRtzActor.r oE r_rcer.rcrepoR 30 oias oesoe el oil LUNES ,t8 DE sEpflEMBRE DEL 2017 y
AUTORTZACTON DE SALTDA Oel pais. se da rectuia det oficio
Oficio No lX - 624- AMC
Cevallos, 13 de Septiembre del 2017
Sefrores
CONCEJALES DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS
Presente.

Colltacto: 2872143/2872744/2872:49
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De mi consideraci6n:
Reciban un cordial y atento saludo y mis deseos de 6xito en las funciones que
desempefian en beneficio del canton.

Por medio del presente me permito solicitar a ustedes comedidamente me
autoricen licencia por 30 dias desde el dia lunes 18 de septiembre del 2017, en
amparo a lo dispuesto en el Artlculo 57 letra s) del COOTAD. Asi tambi6n
autorizaci6n para salida del pais.

En espera de su gentil atenci6n hago propicia la oportunidad para reiterar mi
sentimiento de consideraci6n y estima personal.

Atentamente,

Ab. Mauricio Miranda Badillo
ALCALDE DEL CANTON CEVALLOS" Hasta ahi et texro det Oficio
Seffor Alcalde. Bueno compafreros creo que para nadie es desconocido la
situaci6n que est6 atravesando en este momento mi hogar con mi sefiora esposa,
luego de todas las revisiones m6dicas que ha sido posible realizarlas en el pais, la
recomendaci6n por parte de los m6dicos tratantes de mi esposa, que se haga un
viaje al exterior, apunta su embarazo a que en las pr6ximas semanas pueda
presentarse un problema grave en la salud de las niffas, entonces debido a eso
me veo en la obligaci6n de hacer el esfuerzo necesario como cada uno de
ustedes lo harlan por el bienestar de los hijos, en mi caso de mis hijas, aclarando
la salida del pais, porque muchas de las veces va a interpretar que es por lujo, es
por eso que he tomado la decisi6n de pedirles a ustedes mis vacaciones para
poder salir del pais. Yo s6 que ustedes van a entender, se el corazon que tiene
cada uno de ustedes, no s6 a qu6 me voy a enfrentar all5, incluso he llegado a
hablar con los m6dicos de all6, en medicina y en la ciencia no est6 nada dicho, no
se sabe lo que pueda llegar a pasar, no s6 si nos quedemos mucho mas tiempo
all6 hasta que se d6 el alumbramiento de las niffas y ahi s[ se complicaria un poco
mds y de hecho se necesitaria mucho m6s tiempo, en todo caso yo les estar6
comunicado oportunamente con el respeto que yo le debo al Concejo, con el
respeto que yo le debo al cant6n y a la instituci6n a la cual represent6, gracias por
escucharme y sobre todo por entender la situaci6n que estoy pasando. Sefror
Conceial Abooado Mario Aouilar: Seftor Alcalde, compafieros Concejales, de mi
parte doy por conocido y autorizo a fin de que pueda salir el tiempo que est6
requiriendo, dese6ndole el mejor de los viajes, todo va a salir bien, seffor Alcalde
dese6ndole lo mejor. Sefior Conceial Economista Luis Barona: De la misma
manera sefior Alcalde, previo a esta reuni6n hablamos conversado con usted y
sabe cu6l es mi forma de pensar y mi sentimiento en relaci6n a este tema, no me
queda m6s que aprobar su solicitud y pedirle que todo vaya encaminado en el
6mbito legal para que las cosas salgan bien dentro de lo que es el Municipio y en
su prop6sito que Dios le bendiga, las cosas se dan por algo, usted luche por la
familia, siempre todos los seres humanos y m6s a0n los cabezas de familia
estamos dispuestos y obligados a luchar, suerte sefior Alcalde. Seffor Alcalde:
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plagigs sefror . conceiar Economista Rodrioo ofiate: Buenas tardes sefior
Alcalde, con todos ros presentes buenal Grdes, en ocasiones anteriores ya
habbmos tendo d gustO de∞ nvesar respedo de i:~ξ il高d:‖
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atravesandO usted y su fam‖ ia,le dese
a‖a en el exterior y prontO retOrno
Municipa‖ dad, s61o una observaci6n n
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ning`n problema,suerte senor Alcaide
creo que

omiti en deta‖ar esO, yo cOmedidame caciOn al

:認譜曽躍梶■黒£::ξ譜当劃踪::嵩『躍:RTI帆まζ錯き
「網::1:L』鳥旨譜∬電F阻∬

溜 鳴「 器 lttittT題 謡 誕寛 1温魂 留 :結 』訛 誦 酬 :1::::『轟 ζ
que estan en camin01 de todas maneras mucha suerte senOr Alcalde y nosOtrOs

estamos con usted
tardes

selor Alcalde, cOm                                                pais y
tambi6n que usted pueda salir,cOmo c

umano
deseade lo mejor,que Dios les bendi
y tambiё n de su esposa, Dlos esta
Alcalde Permlanme relera‖es un agra
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e la gente mismo se ha encargado no en
nte de mala fe, pero la mayOr parte de

reocupada del estadO de salud de mi
que ustedes han reiterado ahora es lo
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villeqas' Una vez que se ha agotado el orden del dia de la sesi6n. el sefior
Alcalde agradece por la presencia y da por clausurada la misma, siendo las
15H22,54          /´―
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